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《 会 務 報 告 》 　　

♢ 指宿市役所から「公用窓口封筒」広告依頼が届きました。

同じく　ロータリアン誌10月号が届きました。
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  指宿ロータリークラブ週報

ロータリーソング

梅垣　晃一

めぐる歯車いや輝きて 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

永久に栄えよ　われらのロータリー 一.みんなのためになるかどうか 育成することである
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国際ロータリー第２７３０地区

2020-2021年度

会長／梅垣晃一　　副会長/中園伸広　　幹事／竹﨑拓也　副幹事/米永貞嗣

場所:信州庵

18:30～

令和2年 10月20日(火）

次　週　予　告第2724回例会 令和2年 10月6日（火）
幹事　竹﨑　拓也

入会式

神宮司　一弘様

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

会 務 報 告

梅垣君

決算報告（2019-20年度）

第2723回例会記録（9月29日）
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（公式訪問）風呂井ｶﾞﾊﾞﾅｰ・中原事務局長・松下ガバナ―補佐

♢ 国際ロータリー日本事務局より10月のレートは1ドル=105円のお知らせが届きました。

＜ロータリークラブの目的＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

御国に捧げん我等の生業 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

望は世界の久遠に平和 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

＜奉仕の理想＞

ゲストビジター

訂正

◎ 小園・田原迫・竹元・坪井・橋口・満留27名

同じく10月地域社会の経済発展月間のリソースが届きました。

風呂井ガバナー事務所より公式訪問時のお礼文が届きました。

同じく　財団ニュース10月号が届きました。

鹿児島RCより9月分の週報が届きました。

人吉RC豪雨災害(3000円）第2720地区(500円）の義捐金を集金しています。

ガバナー補佐活動費(1000円）を集金しています。

同じく　ロータリーの友事務所からコロナウイルス感染症の対応についてのお知らせが届きました。

10月誕生日

前之園盛二S34.10.4　６１歳

竹﨑　拓也S48.10.5　４７歳

ニコニコＢＯＸ

※

・本日は風呂井ガバナー、松下ガバナー補佐、中原事務局長様

・指宿ロータリークラブ訪問有難うございました。

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

・風呂井ガバナー・中原事務局長・松下ガバナー補佐

・写真をいつも有難うございます。

・よろしくご指導下さい。

大重　勝弘

☺ 第2723回例会発表分

※

・風呂井ガバナーの訪問を心から歓迎申し上げます。

・何卒宜しく御指導お願い致します。

今林　重夫

・本日は指宿RCガバナー公式訪問においで頂き有難うございます。

☺

※

※

・今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。

・本日は風呂井ガバナー・中原事務局長および松下補佐ようこそ指宿へ

・大変な一年ですが頑張ってくださいませ。

梅垣　晃一

下温湯　正弘



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

・本日は風呂井ガバナーようこそ指宿へお越し下さいました。

・指宿ロータリークラブ会員一同歓迎申し上げます。

が現状です。会長として経験の乏しい中で非常に緊張しています。昨夜は中々眠れずにいました。本日ガバナーの

来訪を受け、色々とご指導と皆様のご参集を頂き嬉しく思います。もつか新型コロナウイルス感染症の影響により

・風呂井敬ガバナー、中原事務局長、松下ガバナー補佐

・本日の公式訪問・ご指導よろしくお願い致します。

・風呂井ガバナー・中原事務局長・松下ガバナー補佐

・本日は宜しくお願い致します。

令和2年9月29日（火）

今回￥19,000

・これからも出度に努力します。

累計￥106,000

湯徳　数昭※

堀之内　茂※

※ 吉利　勉

・コロナの影響で大変ですが、今年度宜しくお願い申し上げます。

・長い間の欠席でした。申し訳ありませんでした。

※ 竹﨑　拓也

を伸ばしていける会社とそうではない会社がありますが、ロータリーで学ぶことがあるのではないかと思います。

指宿の農業・観光が厳しい状況にあると聞いております。物理的に制約があり衣食を共にしてはいけない事もあって

第2723回

なかなか参集が難しい中一同に参集頂いたことは有り難いことだなぁと感謝しております。過酷の状況の中でも事業

　　　　　　風呂井ガバナー公式訪問

日時：令和2年9月29日　場所：いわさきホテル

    　会長・幹事

松下ガバナー補佐殿

風呂井ガバナー・中原事務局長

　　≪懇談会≫

ご指導有難う

　ございました。

今後共宜しく

　お願いします。

　　会長エレクト・副幹事

R財団補助金管理セミナー（10月3日）

行事となっております。本来であれば地域の方々と触れ合う行事も企画致しておりましたが、コロナウイルス感染症

の影響によりひと月に3・4回の例会も1・2回しかできずにいます。地域の方との行事も急遽取りやめになっているの

本日は風呂井ガバナー始め中原事務局長また、枕崎ロータリークラブの松下ガバナー補佐を迎えての公式訪問となり

ました。風呂井ガバナーに於きましては昨日は枕崎・加世田・頴娃の3クラブ合同例会の参加に続き、指宿ロータリー

クラブのへの公式訪問例会に参加頂き有難うございます。本日のガバナー公式訪問は私の年度になり初めての大きな


